

Pesta Diskon hingga 77 Persen di 17 Mal di Banten

TANGERANG (IM)- Asosiasi Pengelola Pusat Belanja Indonesia (APPBI) menggelar Indonesian Shopping Festival (ISF) 2022 selama 10 hari, mulai 11 Agustus hingga 21 Agustus 2022. ISF dilaksanakan secara serentak di enam wilayah di seluruh Indonesia, yaitu DKI Jakarta, Surakarta, Yogyakarta, Surabaya, Palembang, dan Banten.

Diskon 77 persen ditetapkan sesuai angka perayaan Hari Ulang Tahun (HUT) Republik Indonesia pada 2022. Ketua APPBI Provinsi Banten, Alexander Bambang mengatakan, saat ISF berlangsung masyarakat bisa menikmati diskon hingga 77 persen di seluruh retail yang bekerjasama dengan 17 mal, yaitu: Tangcity Mal Summarecon Mal Serpong (SMS) Mal Ciputra Tangerang Mal Teras Kota BSD Plaza Breeze 7 Mal Ararasa Mal Metropolitan Supermal Karawaci Living world Bintaro Plaza Mal of Serang Cilegon City Mal WTC BSD Qbig CBD Ciledug Aeon Mal

"Ya diskon besar-besaran hingga 77 persen sesuai dengan angka perayaan HUT RI yang ke-77," kata Alex saat

dihubungi, Minggu (14/8). Ia berharap acara ini dapat membuat gairah perekonomian masyarakat di Provinsi Banten kembali menggeliat. Apalagi selama pandemi dalam kurun waktu dua tahun terakhir, daya beli masyarakat semakin menurun.

Dengan adanya penurunan harga yang jauh, Alex berharap masyarakat tertarik kembali berbelanja ke mal.

Selain level PPKM yang sudah rendah hingga memungkinkan untuk masuk mal, Alex juga ingin masyarakat mulai bergerak memperbaiki kondisi ekonomi yang ada. "Dengan begitu harapan kami yang tadinya belanjanya online atau yang tidak mau ke mal, semoga dengan daya tarik ini mereka jadi berkunjung kembali ke mal," ucap Alex.

Alex menuturkan, jumlah target ISF 2022 secara nasional adalah sebesar Rp 50 triliun. Sedangkan, target untuk wilayah Banten minimal sekitar Rp 5 triliun. "Rp 5 triliun saja sudah luar biasa, tetapi yakin namanya mau membangkitkan perekonomian kembali, pasti harapan kami setinggi-tingginya," lanjut dia. ● pp

283 Ribu Anak di Tangerang Ditargetkan Ikut Imunisasi BIAN 2022

TANGERANG (IM)- Pemerintah Kabupaten Tangerang menargetkan sebanyak lebih dari 283 ribu anak di Kabupaten Tangerang untuk diimunisasi pada Bulan Imunisasi Anak Nasional (BIAN 2022). Program BIAN yang berlangsung pada Agustus hingga September 2022 tersebut diharapkan dapat mencegah para anak atau balita di Kabupaten Tangerang dari berbagai penyakit.

"Dari 283.291 ribu sasaran MR, hingga 10 Agustus 2022 sudah mencapai 62.034 ribu anak yang menerima imunisasi," kata Kepala Bidang Pencegahan dan Pengendalian Penyakit pada Dinas Kesehatan Kabupaten Tangerang, Sumihar Sihalo dalam keterangannya, dikutip Minggu (14/8).

Sumihar mengatakan, dalam pelaksanaan BIAN 2022, diberikan imunisasi campak dan measles rubella (MR) kepada balita berumur 9 sampai 59 bulan. Dengan capaian yang masih rendah,

masyarakat yang memiliki anak dengan usia tersebut diharapkan dapat segera mengimunisasikan anaknya.

"Kami mengajak masyarakat yang memiliki anak/balita berusia sembilan sampai 59 bulan agar dapat membawanya ke fasilitas kesehatan terdekat guna diberikan imunisasi MR dan imunisasi kejar OPV, DPT-HB-Hib dan IPV sebagai pencegahan penyakit polio, difteri, pertusis, tetanus, hepatitis B, dan Haemophilus influenzae tipe B," terangnya.

Sumihar menegaskan, Pemkab Tangerang berupaya untuk segera merampungkan imunisasi sesuai target pada gelaran BIAN 2022 tersebut. Sehingga diharapkan lebih dari 283 ribu anak atau balita di wilayahnya dapat diimunisasi keseluruhannya hingga bulan depan. "Sekarang baru mencapai 21,9 persen per tanggal 10 Agustus 2022. Capaian itu mendorong Pemerintah Kabupaten Tangerang akan terus menggenjot hingga 100 persen," jelasnya. ● pp

Satpol PP Gelar Razia THM di Pasar Kemis Kab. Tangerang



SatpolPP menggelar razia Tempat Hiburan Malam di Pasar Kemis, Kabupaten Tangerang.

TANGERANG (IM)- Sejumlah lokasi tempat hiburan malam (THM) kelas teri di wilayah Pasar Kemis, Kabupaten Tangerang, dilakukan penyisiran oleh petugas gabungan dari SatpolPP Kabupaten Tangerang, Aparatur Kecamatan Pasar Kemis, dan TNI/Polri pada minggu (14/8) dini hari.

Dalam penyisiran tersebut, petugas berhasil mengamankan lima orang perempuan dan dua orang pria di salah satu tempat karaoke. Berdasarkan pantauan di lokasi, operasi penyisiran yang dilakukan bukan cuma menasar ke tempat hiburan malam, akan tetapi beberapa lokasi yang disinyalir menjadi tempat prostitusi di sekitaran Kalimat Pasar Kemis.

Menanggapi hal tersebut, Hilman Saleh Harahap Koordi-

nator Barisan Perjuangan Rakyat Jelata (BARATA), mengaku mengapresiasi upaya pemerintah kabupaten Tangerang dalam menegakkan aturan.

"Tentu saja menjadi suatu hal yang patut untuk diapresiasi kinerja dari teman-teman satpolPP dalam menegakkan aturan," ungkap aktivis yang akrab disapa Bung Harahap itu.

Menurut dia, berdasarkan data yang dia punya hampir seluruh tempat hiburan malam di kabupaten Tangerang disinyalir belum mengantongi izin operasional. "Semoga kegiatan penertiban yang dilakukan oleh teman-teman di satpolPP dapat menjadi perhatian bagi seluruh pengelola tempat hiburan malam yang diduga belum berizin dan nekat beroperasi," ungkap Harahap. ● joh



TRADISI NGAGURAH DANO

Ribuan warga mengikuti tradisi Ngagurah Dano di Desa Cikolelet, Kabupaten Serang, Banten, Minggu (14/8). Ngagurah Dano merupakan tradisi tahunan masyarakat setempat untuk menjaring ikan secara bersama-sama di sungai sebagai bentuk rasa syukur atas hasil panen serta ajang silaturahmi dan sudah dilakukan sejak zaman dahulu.

BERKUNJUNG KE KOTA SERANG

Airin Rachmi Didukung Maju Jadi Cagub Banten

Alhamdulillah, Ibu Airin ini prestasinya luar biasa, dua periode menjadi wali kota Tangsel. Airin mampu membawa Tangsel dari daerah otonom baru di Banten menjadi kota maju. Tangsel walaupun lebih muda dari Kota Serang, kemajuannya luar biasa. Jadi Airin pantas menjadi Gubernur Banten, kata Wali Kota Serang, Syafrudin.

SERANG (IM)- Mantan Wali Kota Tangerang Selatan, Airin Rachmi Diany mendapatkan dukungan dari Wali Kota Serang, Syafrudin

untuk maju sebagai Gubernur Banten. Dukungan itu disampaikan Syafrudin pada Wisuda Tahfidz Qur'an Pondok Pesantren Fahmil Qur'an,

Kota Serang, Sabtu (13/8).

"Alhamdulillah, Ibu Airin ini prestasinya luar biasa, dua periode menjadi wali kota Tangsel," kata Syafrudin dikutip dalam keterangan tertulis, Minggu (14/8).

Menurut Syafrudin, Airin mampu membawa Tangsel yang merupakan daerah otonom baru di Banten menjadi kota maju. "Tangsel walaupun lebih muda dari Kota Serang, kemajuannya luar biasa, ini Bu Hajah Airin yang memimpin," cetus Syafrudin.

Dalam kesempatan tersebut, Airin juga ikut memberikan sambutan. Kader Partai Golkar itu beberapa kali menyebut nama Wali Kota Serang, Syafrudin

dalam sambutannya, termasuk soal sinergi membangun Banten dan memajukan Pondok Pesantren Fahmil Qur'an.

"Untuk Pondok Pesantren saya titipkan ke Pak Wali Kota, kalau sama Pak Wali Kota, beres insya Allah," ucap Airin.

Airin mengaku sudah menjadi bagian dari Pondok Pesantren Fahmil Qur'an, dan kedatangannya bukan pertama kali. Ia pun menyatakan siap hadir saat peresmian bangunan yang baru saja dilakukan peletakan batu pertama.

"Ilmu yang didapat dari keluarga besar Fahmil Qur'an, akan menjadi bekal bagi anak-anak kita, menjadikan Banten lebih baik lagi.

Ibu doakan, dengan ilmu yang didapat, anak-anak kita bisa meraih cita-cita, sebagai generasi penerus Bangsa," tutur Airin.

Doa untuk Airin sebagai kandidat Gubernur Banten juga disampaikan oleh pimpinan Ponpes Fahmil Qur'an, KH. Samsul Bahri saat memberikan sambutan. "Semoga Ibu Airin bisa melanjutkan perjuangan Sultan Maulana Hasanuddin. Beliau adalah putra terbaik Tangsel, wajar lah kalau beliau dari keluarga besar kami, itu mendoakan. Mudah-mudahan beliau bisa maju (menjadi calon gubernur). Kalau maju, saya yakin Banten lebih maju," ujar Samsul. ● pp

DISEBUT JADI KANDIDAT CAGUB DKI

Bupati Tangerang: Belum Waktunya Bicara Pilkada

TANGERANG (IM)- Nama Bupati Tangerang, Ahmed Zaki Iskandar dianggap berpotensi untuk maju di Pemilihan Gubernur (Pilgub) DKI 2024. Menanggapi itu, Zaki mengatakan dirinya masih berfokus pada tugas pokok dan fungsinya (tupoksinya) sebagai Bupati.

"Pilkada 2024 kan November. Saya masih kerja di Kabupaten Tangerang," ujar Zaki saat menghadiri acara GS Food Festival di Pasar Modern Intermoda BSD, Tangerang, Sabtu (13/8) malam.

Ia mengatakan, belum saanya membahas mengenai Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) karena masih dua tahun lagi. "Belum waktunya kita bicara pilkada, pokoknya be-

lum waktunya bicara pilkada," pungkaskanya.

Sebelumnya, Ketua Dewan Pimpinan Pusat (DPP) Partai Golkar, Dave Laksono menyebut Bupati Tangerang Ahmed Zaki Iskandar menjadi kandidat utama partai berlogo pohon beringin itu pada Pilkada DKI 2024.

Selain sebagai Bupati Tangerang, Zaki juga merupakan Ketua Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Partai Golkar DKI Jakarta. "Yang pasti kan yang kami dukung itu Pak Zaki, Ketua DPD ya. Kami juga memberi kesempatan dulu pada Pak Zaki menaikkan elektabilitasnya, sebelum (Golkar) menentukan pilihan," kata Dave di kantor DPP Partai Golkar, beberapa waktu lalu. ● pp

Pelajar di Bawah Usia 17 Tahun Dilarang Bawa Motor ke Sekolah

TANGERANG (IM)- Bupati Tangerang, Ahmed Zaki Iskandar melarang pelajar yang masih di bawah umur 17 tahun untuk membawa kendaraan motor ke sekolah yang berada di wilayah Kabupaten Tangerang.

Hal itu ia sampaikan saat menghadiri acara GS Food Festival yang digelar di Pasar Modern Intermoda BSD, Tangerang, Sabtu (13/8) malam. Ia pun kemudian membeberkan alasan pelarangan tersebut. "Pertama anak-anak usia di bawah 17 tahun memang dilarang memiliki kendaraan karena SIM-nya saja harus di atas 17 tahun," ujar Zaki.

Karena itu, Zaki menyarankan para pelajar Sekolah Menengah Pertama (SMP) untuk memilih alternatif lain seperti berjalan kaki atau menggunakan sepeda saja. "Daripada mengendarai motor atau mobil yang belum waktunya, lebih baik naik sepeda atau lebih baik jalan kaki, lebih sehat toh, dulu juga saya begitu jalan kaki," imbuh dia.

Kemudian saat ditanyakan bagaimana tanggapan Zaki terkait penggunaan bus sekolah sebagai penggantinya, ia mengatakan tidak ada toleransi tersebut. Terlebih, kata dia, tidak semua jalanan di Kabu-

paten Tangerang bisa diakses bus menuju sekolah-sekolah yang ada. Karena belum semua toleransi kepada anak-anak," lanjut dia. Ia pun meminta kepada masyarakat memahami kebijakan tersebut, terutama para orangtua pelajar.

Selain pertimbangan masih di bawah umur, Zaki juga berujar, pelajar dilarang bawa kendaraan ke sekolah karena alasan keselamatan. "Yang pertama anak-anak kita belum boleh mengendarai sepeda motor, yang kedua keselamatan," pungkaskanya.

Zaki pun menawarkan opsi lain jika memang pelajar tidak bisa untuk jalan kaki atau naik sepeda ke sekolah. Yaitu dengan cara diantar jemput oleh orangtua pelajar tersebut. ● pp

DPRD Kota Tangerang akan Kawal Makam Syekh Buyut Jenggot Menjadi Cagar Budaya

TANGERANG (IM)- Komisi 2 DPRD Kota Tangerang, Dinas Budaya Pariwisata Kota Tangerang, dan Satpol PP Kota Tangerang melaksanakan kunjungan resmi ke Makam Keramat Syekh Buyut Jenggot, Senin (8/8) lalu.

Dalam kunjungan tersebut pihak-pihak menegaskan akan mengawal semua proses usulan Cagar Budaya atas Makam Keramat tersebut sampai ditetapkan menjadi Cagar Budaya Kota Tangerang.

"Kita ada karena ada pendahulu kita. Makam ini sangat patut kita kawal sampai ditetapkan menjadi Cagar Budaya," kata Sairoji, Ketua Komisi 2 DPRD Kota Tangerang di hadapan masyarakat Panunggangan Barat yang turut serta hadir dalam kunjungan resmi tersebut.

Hadir bersama Sairoji hampir seluruh anggota Komisi 2, antara lain Dwiki Ramadhani (Fraksi PAN), Riyanto (Fraksi PPP), Saiful Millah (Fraksi Golkar), Dedi Fitriadi (Fraksi Demokrat), Andi Permana (Fraksi PDI Perjuangan), Prawoto (Fraksi Nasdem), Nurhadi (Fraksi Gerindra), dan Syamsuri (Fraksi PKS).

Wakil Ketua DPRD Kota Tangerang, Turidi Susanto yang turut serta dalam rombongan juga menegaskan bahwa, rekan-rekan di DPRD Kota Tangerang akan mengawal terus kerja dinas terkait dan juga pemerintah dalam

proses penetapan cagar budaya tersebut.

"Bapak dan Ibu sekalian, kehadiran kami ke lokasi makam untuk memastikan bahwa kami berkomitmen untuk mewujudkan apa yang jadi harapan Panunggangan Barat. Kami akan kawal terus proses cagar budaya ini. Apalagi kami lihat sendiri apa yang ada di makam ini," ucap Turidi Susanto.

Pihaknya juga berjanji akan berkoordinasi terus dengan semua pihak dan bahkan akan memanggil pengembang untuk turut serta peduli atas apa yang jadi keinginan masyarakat.

"Pengembangnya nanti kami panggil juga. Kita minta langsung pengembang merespon ini secara positif," kata Turidi disambut dengan teriakan Takbir dari para ibu yang hadir di lokasi itu.

Kepala Dinas Budaya dan Pariwisata Kota Tangerang, Mugija Wardhani yang hadir di kunjungan resmi tersebut juga menenangkan masyarakat. Menurutnya, pemerintah sejak awal konsisten dalam merawat menjaga dan mengamankan situs-situs cagar budaya atau obyek yang diduga cagar budaya yang ada.

"Proses menuju cagar budaya terus berjalan. Kami sudah koordinasi ke BPCB (Balai Penelitian Cagar Budaya) perwakilan Banten untuk terjun dan akan meminta masukan pembentukan Tim Ahli Cagar Budaya. Jadi, proses ini

semoga membuahkan hasil yang sejalan dengan harapan kita semua," tutur Mugija.

Dia juga berharap, masyarakat memberikan keleluasaan kepada tim cagar budaya yang nantinya melakukan penelitian. "Saya minta bantuannya, mohon kasih kami keleluasaan untuk bekerja sehingga hasilnya akurat dan bisa menguatkan ikhtiar ini (penetapan cagar budaya, red)," tuntasnya.

Tokoh masyarakat Panunggangan Barat, Kyai Hambali menyampaikan terimakasih atas kepedulian eksekutif dan legislatif yang hadir langsung ke makam. Kyai Hambali pun meminta agar makam tak bergeser sejenkal pun.

"Ini luar biasa. Sambutan penuh berkah. Semoga kehadiran bapak-bapak dewan dan ibu kadis bisa menjamin bahwa makam tidak berpindah sedikit pun. Kami ingin posisinya tetap dan dijadikan cagar budaya," imbau Kyai Hambali.

Pantauan di lapangan, setelah melakukan pertemuan dengan warga, seluruh anggota komisi 2 dan pimpinan DPRD Kota Tangerang melakukan ziarah dipimpin langsung Kyai Hambali. Hal ini dilakukan para anggota dewan karena berkeyakinan bahwa itu adalah makam leluhur. "Ya kami yakin ini makam dan harus dirawat dan dijaga," kata Nurhadi, yang juga politisi Gerindra. ● joh



Komisi 2 DPRD Kota Tangerang, Dinas Budaya Pariwisata Kota Tangerang, dan Satpol PP Kota Tangerang melaksanakan kunjungan resmi ke Makam Keramat Syekh Buyut Jenggot.

PENGUMUMAN PELAKSANAAN PERUBAHAN KONTRAK INVESTASI KOLEKTIF (KIK) DAN PROSPEKTUS REKSA DANA SYAILENDRA PROVIDENTIA MONEY MARKET FUND

Menindaklanjuti rencana perubahan KIK dan Prospektus SYAILENDRA PROVIDENTIA MONEY MARKET FUND yang telah diumumkan melalui surat kabar harian "International Media" tertanggal 21 Januari 2022, kami, PT Syailendra Capital selaku Manajer Investasi dari REKSA DANA SYAILENDRA PROVIDENTIA MONEY MARKET FUND, dengan ini bermaksud menyampaikan pelaksanaan perubahan Kontrak Investasi Kolektif (KIK) dan Prospektus REKSA DANA SYAILENDRA PROVIDENTIA MONEY MARKET FUND sebagaimana termaktub dalam akta Addendum REKSA DANA SYAILENDRA PROVIDENTIA MONEY MARKET FUND.

Rincian perubahan ketentuan dalam KIK dan Prospektus tersebut di atas dapat diperoleh di Manajer Investasi.

Demikian pengumuman ini disampaikan kepada para Pemegang Unit Penyertaan REKSA DANA SYAILENDRA PROVIDENTIA MONEY MARKET FUND serta pihak-pihak yang berkepentingan.

SYAILENDRA Jakarta, 15 Agustus 2022

Manajer Investasi
REKSA DANA SYAILENDRA PROVIDENTIA MONEY MARKET FUND
PT Syailendra Capital
berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan